



遊学児童会

10月号 vol.53

有限会社エピック
〒737-0032
呉市本町 1-14
Tel 0823-25-6532
編集 高沢亜友美
2018.10.10 発行

EPIC ワンダーキッズ通信

★ 共通学習テーマ ★



10月に入っても日中は強い日差しで暑いのですが夕方になると涼しい風が吹き、気温差に体調を崩しがちになる季節になりました。日没時間も早くなり、冬がもうすぐそこまで来ているようです。皆様も体調を崩さないようお気を付けください♪

秋といえばスポーツの秋ですが、先日10月8日の体育の日に白岳小学校で「EPIC 運動会」を開催しました(*^-^*)今年も総勢136名の皆さんにご参加いただき、沢山の競技を行いました♪今年も準備体操の時、呉校2~4年生のダンスチームの子ども達に、今練習中の曲「U.S.A」のダンスを披露してもらいました♪さびの部分はみんなで踊りとても盛り上がりました(*^-^*)また今年も、競技の中に共通学習テーマ「Jr パソコン」で練習しているタイピングを取り入れました!!こちらはパソコンの画面上に出てくるアルファベットを入力し、タイムを競う競技です。みんなとても真剣な表情でパソコンに向かっていました。EPICの運動会は家族対抗、個人対抗、そして子どもVS保護者の競技を行います。中でも盛り上がるのが子どもと保護者の対決です。今年も多少のハンデはありましたが、子どもチームの勝利で終了しました♪♪負けた保護者の皆様には子どもを背負って1周走ってもらいました♪今年もこれだけ多くの皆様にご参加いただき、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。本当にありがとうございました。今年参加できなかったお友達も、来年はぜひ参加してくださいね♪

冬になるとインフルエンザやノロウイルスなどの流行が心配です。学習発表会などで人混みに出かける機会も増えてきますので手洗いをしたりマスクをしたりして、自分でできる予防をしていきたいですね。熱っぽい、体がだるいなど感じたらすぐに病院へ行くこともインフルエンザの感染拡大を防ぐことに繋がります。

みんなで元気に寒い冬を乗り切っていきましょう

★ホームページが新しくなりました★ <https://wonder-kids.com>

★Facebookでも日々の様子を配信しています★ www.facebook.com/wonderkids.kure



算数教室 ☆ 月(呉校) 金(広校)

9月の算数教室ではプリント学習を中心に、苦手な部分を一緒に学習しています。それぞれに得意な部分、苦手な部分は違うのでそれぞれのペースに合わせて学習できるよう取り組んでいます。苦手な部分は何度も繰り返し説明、問題を解いて定着させるようにしていきます。そして出来る子はどんどん先に進んでいきたいと思っています。今はプリントで学習していますが、これからは問題集を使用する予定です。これにより、個人個人の細かい進度に合わせて学習することが出来るのでこれからも頑張ってお勉強を続けていってほしいと思います。



担当講師☆横川

硬筆・書道 ☆ 火(呉校) 水(広校)

1年生は「理解して直す」をテーマにして頑張っています。お手本と自分の書いた字の違いを理解して練習しています。夏休み明けは久しぶりの学校でしんどそうでしたが、最近では集中して書くことが出来るようになり、力強さと共に自信が字に現れていると感じています。2年生以上子ども達は、硬筆を書いていると鉛筆の持ち方が気になります。常に直すよう声はかけるのですが一瞬直ってまた元通りに戻っています。本人に直す気がないのが一番の問題なのですが。持ち方と同様に字にも癖が出てきています。硬筆の時間にも注意はしますがお家でも声をかけてあげてくださいね(*^▽^*)



☆今月のMVPです☆

担当講師☆角・吉川

Jr.パソコン ☆ 水(呉校) 木(広校)



9月のパソコン教室では先月に引き続きタイピングとプログラミングを学習しました。レッスンでのそれぞれの進捗状況を表にしてお渡ししています。みんなとても頑張っていますのでどんな事をやっているのかぜひお子さんに聞いてみて下さい♪プログラミング練習の一環でマインクラフトを取り入れています。こちらはみんな知っているゲームなのでとても楽しく取り組むことが出来ています♪今回運動会の競技にタイピングを取り入れましたが、あのソフトもプログラミングを使って作ったものになります。プログラミングを使うと本当に色々な物を作ることが出来るようになります。楽しみながら習得していきましょう!!

担当講師☆北川

Jr.英会話 ☆ 木(呉校) 月(広校)



1年生クラスでは、今までの復習と海の仲間・体の部分・顔の部分を学習しました。音楽に合わせてタッチしたり「Draw 8 eyes」目を8書いて!!とモンスターを書いたりして楽しみました。中学年クラスでは時間の学習、On/Off、冬のスポーツについて学習しました。時間の学習は「狼さん、今何時?」ゲームを通して楽しく習得しました。高学年クラスでは前置詞・場所・物を借りる時の言い方などの学習をしました。こちらも歌やゲームを通して覚えていっています。会話では1週間の活動(月曜日は塾へ行きます等)について話をしました。みんなとてもよく覚えているのでどんどん色々な表現を取り入れていきたいと思っています。今月末はハロウィンレッスンをを行います(*^-^*)お楽しみに♪

担当講師☆高沢

Hip Hop ダンス ☆ 金(呉校) 火(広校)



10月21日(日)に呉祭のステージに参加します!!どのクラスの振りもとても難しくなっています。レッスン内で遊んでいるとすぐについていけなくなってしまいます。以前はふざけていた子どもも今ではその事に気が付いて一生懸命レッスンを受けるようになってきています。自分で考えて練習をするので上手になるのも早く、みんなどんどん上手になってきています。ステージでは緊張していつも通りに踊れないかもしれませんがどうぞ頑張る子ども達を応援してあげてください!!

(呉校) 1年生・・・ドラえもん/星野源 2~4年生・・・U.S.A/DA PUMP 5年生・・・FAKESHOW/Dai-ce
(広校) 1年生・・・F.L.Y.BOYS F.L.Y.GIRLS/GENERATIONS from EXILE TRIBE 女の子・・・Ariana Grande
男の子・・・RINGA LINGA Dance/TAEYANG
担当講師☆Lala

★ 運動会の様子 ★

☆ みんなでラジオ体操第一 ☆

10月8日体育の日に「EPIC 運動会」が開催されました!!今年も総勢136名の子ども・保護者の皆さんにご参加いただき、色々な競技を楽しみました(*^-^*)いい天気に恵まれ体育館の中も暑くなりました。みんなとてもいい汗をかいていました♪また来年も楽しい競技を考えていきたいと思えます。お楽しみに(*^▽^*)



☆ 指導員も(笑) ☆



ダンス☆U.S.A



☆ 選手宣誓 ☆



☆ ガチンコリレー対決 ☆



☆ 子どもを背負って走る保護者 ☆



★ Happy Birthday ★

さきさん みゆさん
ももかさん
ことろうくん
ともあきくん
はやとくん
あさひくん
しゅうまくん
こうきくん
ゆきとくん



● 編集後記 ●
10月は各小学校で学習発表会がありますね♪みんな歌や劇など練習を頑張っているようです。この時期は音読の宿題が劇の台本になったりどんな発表をするのか話を聞くのがとても楽しみです♪人が多く集まるとインフルエンザや色々な菌をもらう機会も増えますね。私も人混みに出かける時はマスクを忘れないようにしています。皆様も人混みに出かける場合はどうぞお気を付けください。これから周りの山々の紅葉が楽しみな時期になってきますね♪美しい季節を眺めて日頃の疲れをいやすのもいいですね(*^▽^*)



☆ マシュマロゲット ☆



☆ パソコンタイピング対決 ☆



☆ 楽しいランチタイム ☆



☆ 二人三脚 ☆



☆ 個人戦・家族対抗の表彰 ☆